

未来を創るこどもたちのために

「楽しく学ぶ学校！」

校訓 「強く 正しく 睦ましく」



いしわら

全校児童数685名

学校がすき！友達がすき！先生がすき！

石原小学校 学校便り

令和5年10月28日配付
11月号校内版

※石原小学校は今年度151年目を迎えました。
改めてこれから歴史を作っていきます。

11月の生活目標
正しい言葉づかいをしよう。
元気なあいさつ
「ありがとう・ごめんなさい」を言う

12月1日石原小教育フェスタ（授業発表会）を行います

いつも石原小学校の教育活動に御協力いただき感謝申し上げます。12月1日授業発表会を行います。本来学校の教育成果、授業研究は教員対象に行ってききましたが、今回は保護者の皆様や地域の皆様にも公開しようと考えています。

内容は5時間目の授業公開11クラス その後発表会、ポスターセッションを行います。どうぞお越しください。案内しているのは小中学校高等学校大学教育関係者、保護者、地域の方々、卒業生、大学生、教員志望の高校生などです。

お待ちしております。駐車場がありませんので、地域の方は徒歩または自転車でお越しください。



立正大学のサッカーの試合で エスコートキッズを募集

いつも子供たちのサッカー教室をしてくださっている立正大学サッカー部の試合で試合前の選手と一緒に入場している「エスコートキッズ」を募集しています。貴重な経験ができます。まだ間に合います。応募してみませんか？

ユニフォームを貸し出してくれます。
試合観戦もできます
11月5日(日)
13:30集合
14:00キックオフ

お申込みはこちらです



お問い合わせはこちらです
shuto.0210tanaka@gmail.com 090-7888-4499



ALSOKとの連携 安全対策

石原1丁目歩道橋のところの交差点で危ないことがあったという旗当番の方のご連絡があり、警察署、熊谷市教育委員会と警備会社ALSOKと連携して対策を検討してきました。10月30日から運用します。

内容 AIカメラによる交差点警報装置
渡ろうとする人とその前のエリアに車が
入ると警報メッセージが流れるものです
準備 令和5年1月～実証実験をしてみました
試験運用 令和5年10月30日～

また試験運用ですが画期的な取り組みです。効果があって子供たちの危険が少しでもなくなってほしいです。



11月の主な行事予定 ※10月28日現在予定変更する場合があります。

日	曜	行事予定
1	水	6年修学旅行
2	木	6年修学旅行
3	金	文化の日 東日本駅伝 10:00ころ
4	土	上石公民館文化祭 5日まで
5	日	立正大学エスコートキッズ
6	月	振替休日
7	火	音楽集会
8	水	委員会 4年小児生活習慣病検診
9	木	市内音楽会4年生 PTA役員会 6年租税教室
10	金	3年遠足
11	土	PTAバレー
12	日	
13	月	
14	火	県民の日
15	水	クラブ
16	木	4年社会科見学 3年五家宝ライブ
17	金	
18	土	スポレクリレーカーニバル
19	日	スポレクタグラグビー大会
20	月	くまなび
21	火	熊谷修学旅行6年
22	水	クラブ 4年天体観測会
23	木	勤労感謝の日
24	金	4年徒歩遠足
25	土	PTAクリーン作戦
26	日	
27	月	人権朝会 くまなび
28	火	だてわり
29	水	2年生活科見学
30	木	



2年遠足 森林公園



1年遠足 子供動物自然公園

修学旅行学
鎌倉・木更津
キザニアに行きます。

4年市内音楽会
tomorrow
僕らがつなぐ物語を歌います。さくらめいと午前中です。

4年社会科見学
バスで川越に行きます。

4年天体観測会
夕方から夜学校で天体観測の授業を行います。

熊谷修学旅行
6年生が熊谷を自由行動します。熊谷学を体験的に学びます。

※学校ホームページもご覧ください。毎日更新中です。

12月のおもな予定

1日 石原小教育フェスタ 5日 校内持久走大会 6日 委員会 7日8日 全員個人面談
11日12日音楽鑑賞会 12日～15日全員個人面談5時間 15日熊高バレーボール教室 6年
20日5年親善タグラグビー大会 22日後期前半最終日 冬休み 23日～

10月のスポーツ体験

10月は様々なスポーツ体験教室が行われました。アルカス熊谷タグラグビー教室 西武ライオンズベースボールチャレンジ 立正大学サッカー教室です。選手からの刺激は大きく、スポーツの魅力を感じることができました。選手コーチの皆さんありがとうございました。



西武ライオンズベースボールチャレンジ



アルカス熊谷 タグラグビー教室

宮田和希コーチ 田代将太郎コーチ 松井溪南選手 農山紗叶選手 宮波ひなの選手
立正大学のサッカー部の皆さんは毎週1クラスずつサッカー教室をやってくださっています